

Ensayo

-
- Materia: valores
 - Carrera: TEC. ENFERMERIA
 - Semestre/
Brenda Mayarí Alvarado bravo

Introducción

Tema: la revolución mexicana

La historia es la ciencia que tiene como objeto de estudio el pasado de la humanidad y como método el propio de las ciencias sociales. También se denomina historia al periodo histórico que transcurre desde la aparición de la escritura hasta la actualidad.

La historia es una disciplina que permite conocer cómo se ha formado la sociedad en que vivimos, pero también nos permite comparar nuestra sociedad pasada con nuestra sociedad actual. En este sentido, nos da elementos para entender cómo somos y a la vez nos permite analizar y reflexionar cómo podríamos funcionar en el presente y mejorar el futuro.

La Revolución Mexicana es la primera de las grandes revoluciones sociales del siglo XX que tuvo lugar en América Latina y en la que ocurrieron sucesos históricos trascendentales que cambiaron la vida del pueblo mexicano y que hace figurar a nivel mundial a nuestra nación en la que se gestó uno de los grandes movimientos sociales del mundo moderno, lo que permitió comparar y valorar los sacrificios realizados por nuestros antecesores hasta alcanzar los grandes postulados por los que lucharon y dieron su vida, logrando hasta hoy mantenernos, por casi cien años, unidos, alertas y dispuestos a defenderlos y engrandecerlos.

Fue un conflicto armado, iniciado el 20 de noviembre de 1910. Se caracterizó por varios movimientos socialistas, liberales, anarquistas, populistas y agrarios.

Aunque en principio era una lucha contra el orden establecido, con el tiempo se transformó en una guerra civil, la cual estaba bajo el férreo control del dictador Porfirio Díaz y aunque su política económica favoreció el progreso comercial y la producción mexicana, los beneficios se repartían entre los miembros de una oligarquía excluyente. Para 1910, el 85% de la tierra mexicana le pertenecía a menos del 1% de la población. Los campesinos se quedaron sin tierras y sin trabajo y sufrían a diario los efectos del hambre y la pobreza. Porfirio Díaz, quien gobernó al país por más de treinta años. El periodo durante el cual el General Díaz estuvo a la cabeza del poder Ejecutivo, es conocido como el “Porfirito”, y abarcó de 1877 a 1880 y de 1884 a 1911.

La Revolución mexicana fue la segunda revolución social y política del siglo XX, en el mundo latinoamericano, que inició en 1910 y terminó con la promulgación de la Constitución de 1917, y que la razón de este hecho histórico fue el combatir las injusticias, establecer la democracia y beneficiar a las clases pobres ya que

México estaba bajo el férreo control del dictador Porfirio Díaz quien se mantuvo en el poder por 33 años, y aunque su política económica favoreció el progreso comercial y la producción mexicana, los beneficios se repartían entre los miembros de una oligarquía excluyente. Para 1910, el 85% de la tierra mexicana le pertenecía a menos del 1% de la población. Los campesinos se quedaron sin tierras y sin trabajo y sufrían a diario los efectos del hambre y la pobreza.